



Jaderberg

Ein herzliches Dankeschön

Unsere *Goldene Hochzeit* ist nun verklungen,
was bleibt sind die schönen Erinnerungen.
herzlichen Dank für die vielen Karten,
Glückwünsche, Geschenke und Blumenpracht,
so viele haben an uns gedacht.

Unseren Kindern und Enkelkindern danken wir sehr
für den Kirchgang, das Fürbitten-Gebet,
für ihre Hilfe und so vieles, vieles mehr.

Herrn Pastor Deecken sagen wir für die Einsegnung Dank.

Ein besonderer Dank der Nachbarschaft, das Ausschmücken
von Haus und Saal war einfach fabelhaft.

Ein riesiger Dank dem Landhaus Diekmannshausen
mit seinem hervorragenden Personal, für die
flotte Bedienung und dem ausgezeichneten Hochzeitsmahl.

Ingo Sander sagen wir Dank für schwungvolle
Musik und Gesang.

Von Herzen Dank all unseren Gästen, die auf unserer
Goldenen Hochzeit waren und mit uns ein paar so herrliche,
unvergessene Stunden verbracht haben.

Wilfried und Ilse Wiese

Jaderberg, Raiffeisenstraße 9